



CAMPAÑA SOLIDARIA

PARA AYUDAR A NUESTROS
HERMANOS EN SITUACIÓN DE
CALLE DE LA COMUNA DE LOTA

Fundación Mi Hogar Asuncionista.
RUT: 65.186.281-7. Cuenta
Corriente BCI: 27898504.
MAIL:
funmihachile@provandina.com



Comisión justicia y paz Fundación Mi hogar Asuncionista

Religiosos Asuncionistas

Queridos hermanos y hermanas en la Asunción: Un saludo fraterno.

Les comparto la campaña solidaria que hemos organizado como Fundación “Mi Hogar Asuncionista” de Chile, para apoyar el servicio de atención al habitante de calle del Hogar de Lota.

Les pido el favor de compartirla con su comunidad y si hay alguna posibilidad de ayuda con sus contactos o si hay otras posibilidades de pedir ayuda, son bienvenidas. Por favor, abrir en anexo la carta oficial aprobada en reunión de Directorio de la Fundación.

Proponemos que, por medio de la Fundación Mi Hogar Asuncionista Chile, se focalice esta clase de ayudas que nos acercan y que agilizan y dan credibilidad a las iniciativas comunes.

También ponemos a su servicio el apoyo de la Fundación para cualquier proyecto de promoción social, que con los pocos recursos que se tienen, podamos apoyar con un granito de arena. La idea es que en tiempo de pandemia y desde nuestra pobreza podamos ser solidarios al interior de la Asunción en Chile y en nuestra Provincia Andina. Muchas gracias por su buena acogida y apoyo. Bendiciones.

P. Pedro Pedraza, a. a.

Director Ejecutivo



Santiago de Chile, 05 de mayo de 2020

Queridos Hermanos y amigos de la Asunción:

Nos dirigimos a ustedes a nombre de la Fundación Mi Hogar Asuncionista Chile, en coordinación con el Santuario Parroquia Nuestra Señora de Lourdes, la Parroquia San Juan Evangelista de Lota y la Comisión Provincial de Justicia y Paz, para hacerles partícipes de la campaña solidaria en favor del Hogar Asuncionista de la Comuna de Lota, Región del Biobío, sur de Chile.



Venga tu reino

Comisión justicia y paz Fundación Mi hogar Asuncionista

Este servicio social existe hace más de quince años bajo el alero de la Parroquia Asuncionista San Juan Evangelista de la Comuna de Lota y se dedica a atender a los habitantes de calle. Considerando que Lota es una comuna con un alto índice de cesantía en Chile, situación que en la actualidad permanece y se acentúa con la crisis sanitaria que nos afecta mundialmente.

Hemos organizado una campaña solidaria con el objetivo principal de la continuidad de este hermoso proyecto y así veinticinco hombres y mujeres en situación de calle, mayores de dieciocho años, puedan tener hospedaje digno y otros veinticinco puedan tener alimentación, vestimenta y otros servicios en bien de su dignificación como personas.

Este trabajo es posible gracias al equipo compuesto por siete personas que trabajan para el Hogar, señalando que, en honorarios mensuales, tenemos un egreso de \$1.100.000, y que hoy, dada la situación trágica que todos vivimos, no es viable sin su ayuda generosa.

Agradecemos el aporte de voluntarios de la Parroquia San Juan Evangelista, alumnos del Colegio Bicentenario Manuel d'Alzon y otras ayudas que se han recibido para cubrir los gastos de servicios básicos, situación que se descontinúa debido a la pandemia que nos afecta.

Por estas razones acudimos a su generosidad y apoyo, pidiéndoles que por favor hagan su donación económica, sea por una vez, sea como bienhechores mensuales del Hogar Asuncionista, en la medida de sus posibilidades y desde lo que Dios ponga en sus corazones. También es importante que, por favor, nos ayuden a socializar la campaña caritativa entre sus contactos, sus instituciones, sus familiares y demás posibilidades de ayuda. Estos son los datos de la Fundación:

Fundación Mi Hogar Asuncionista. RUT: 65.186.281-7. Cuenta Corriente BCI: 27898504. MAIL: funmihachile@provandina.com

Desde ya agradecidos por su apoyo, Dios y la Virgen María recompensen su caridad cristiana para con los más pobres de nuestra sociedad. Fraternalmente.

P. Pedro Elías Pedraza a. a.

Director ejecutivo

Fundación Mi Hogar Asuncionista Chile